

## AMTC OBTUVO PRIMER LUGAR EN CONCURSO DE BUENAS PRÁCTICAS DEL MINISTERIO DE MINERÍA



El Advanced Mining Technology Center (AMTC) de la Universidad de Chile fue galardonado con el primer lugar del concurso “Buenas prácticas de equidad e inclusión en la industria minera”, organizado por el Ministerio de Minería, en la categoría “Seguridad y salud con enfoque de género”.

El AMTC fue reconocido gracias a su programa “Bienestar con perspectiva de género: Innovando en calidad de vida, salud y felicidad organizacional”, iniciativa que nació para fomentar actividades de bienestar y pertenencia con perspectiva de género dentro del AMTC. Para llevar a cabo esta idea, se incorporó la calidad de vida y felicidad organizacional como nuevos ejes de trabajo.